



THOMAS COOKE,

*Par la Miséricorde de Dieu et la Grace du Saint-Siège
Apostolique Evêque des Trois-Rivières.*

~~~~~  
*Au Clergé et aux Fidèles de Notre Diocèse, Salut et Bénédiction en  
Notre Seigneur.*

Par le Mandement de Sa Grandeur Monseigneur P. FLAVIEN TURGEON, Archevêque de Québec et Métropolitain de cette province ecclésiastique, vous avez appris, N. T. C. F., que sur la demande des pères du Concile Provincial, tenu à Québec l'année dernière, le Saint Siège Apostolique a, dans sa haute sagesse, trouvé bon de séparer du vaste diocèse de Québec, le district des Trois-Rivières et une partie du district de Saint-François, et d'en former un évêché sous le titre d'Evêché des Trois-Rivières. Datée de Rome le 8 juin dernier, la